

Eltern- und Kinderbrief „Komm mit in das gesunde Boot“



Liebe Eltern und liebe Kinder,

wir möchten euch bitten diesen Brief gemeinsam zu lesen:

Wir sind Finn und Fine und wir sind Piraten. Wir leben mit unseren Eltern und der ganzen Mannschaft auf einer Insel. Deshalb nennt man uns auch Inselpiraten. Aber natürlich haben wir auch ein richtiges Piratenboot, mit dem wir oft unterwegs sind. Es hat ein großes Segel und heißt Seegurke.

Wir werden dich nun in der Kinderkrippe begleiten und freuen uns schon darauf, etwas von deinem Leben und Alltag zu erfahren. Wir werden dir auch viel aus unserem Leben erzählen.

Von Karin, Nicole und Lisa wirst du immer wieder Geschichten von uns hören, eine Flaschenpost erhalten oder kleine Aufgaben bekommen. In der Kinderkrippe werden wir euch einmal in der Woche besuchen (mal dienstags und mal freitags, so dass ihr uns alle kennen lernt).

Dann und wann werden wir auch dir und deinen Eltern Briefe schreiben.

Wir hoffen, dass wir einige Tipps und Ideen für euch haben:

- Welche Spielideen es für drinnen und draußen gibt
- Was zum Frühstück gut schmeckt
- Was ihr am Nachmittag oder am Wochenende gemeinsam erleben könnt
- Und noch vieles andere.

Wir sind schon ganz gespannt, was wir alles gemeinsam erleben werden und hoffen, dass wir viel Spaß haben werden.

Viele Grüße

Euer Finn und eure Fine